

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

# Go! Go! タイムス

第116号

2023年11月1日発行

## タケちゃんの太っ腹日記

久しぶりに（初めて）行ってきたタケちゃんです。

先日、久しぶりに東京へ行きたい（呑みたい）と妻が言ったので、子供も誘って行こうと思ったら、子供たちに断られ2人で行く事になりました。名付けて、ブラ夫婦！（初）前日に予定を決めるも、私都合で予定の電車を遅らせて出発！まずは最寄りの竜舞駅まで徒歩で向かい太田駅へ。乗り換えて、太田駅より「りょうもう号」にて北千住経由、地下鉄日比谷線・上野駅下車。早速一軒目の立ち飲み居酒屋「たきおか」にて、煮込みや串焼きを肴にサワー・ホッピーを堪能！まだ朝の9時半ですが、この店は朝7時からやっています！そして次に目指すのは、自称行きつけの、浅草立ち食い寿司「ひなと丸」11時半の開店を目指し、歩く事約40分位かな？途中、ハプニングも有りましたが、3組目に並び、待つ間、私は激安中華店で一杯！時間になり呼ばれ入店。久しぶりに来ましたが、中落ち軍艦70円から希少部位の頭肉や、鮪3貫等々、安定の美味しさ！お値段は少々上がっていましたが大満足でお店を出ました。その後、浅草寺でお参りして、隅田川を徒歩で渡れる「すみだリバーウォーク」を初めて渡り、東京スカイツリー近くの居酒屋で最後の一杯！お土産を買いにソラマチに行くも適當なものが見つからず、買わず仕舞い。コンビニで帰りの電車用に、お酒とおつまみを買って、東京スカイツリー駅→太田駅→竜舞駅→徒歩にて無事に帰宅しました。朝から歩き通しで25000歩！最後は足が痛くて、ふらふらで帰りました。



代表取締役  
中村 剛  
S.46.5.12生まれ  
おうし座 A型  
好きな飴  
「いちごミルク」



## 倉庫整理しちゃいました

やっつましたサダちゃんです。先日、秋の恒例倉庫整理をスタッフみんなで行いました。現場で余った材料（木材、タイル、金物等々）倉庫の在庫整理をして業務を円滑に進めるため年に1度行っています。どうすれば出し入れがしやすいか、見分けがつけやすいかなど考えながら片付けますが、1年経つと乱雑な倉庫に戻っています。なかなか良い状態を維持するのは難しいですが、年々良くなって来ていると思っているのは私だけかな。。。片付けも終盤に来たところで悲劇が。ビキーンと言う激痛が腰に走り、初めてのギックリ腰を発動しました。幸い軽度の症状だったので良かったのですが、来年はより注意して倉庫整理をしなくては（来年もするつもり（笑））と思ったサダちゃんです。お昼は「あんじゅの森」に入っているTsumugi kitchen（つむぎキッチン）のお弁当をみんなで食べて今年も倉庫が綺麗になりました。



予定を合わせてスタッフ全員での作業



人気のテイクアウトランチ



定方和也  
S.57.6.28生まれ  
かに座 O型  
好きな飴  
「梅のど飴」



# ウキウキウォッキング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今年の夏は暑く長かったなあ～。秋が足早に去っていくのを感じている拓ちゃんが紹介するのは、大泉町のM様邸です。ご結婚の前に、新居となるご実家(2世帯住宅)のリフォームをさせていただきました。キッチン・ユニットバス・トイレ等の水廻りは勿論、和室を除く全部屋の床・壁・天井の張り替え、玄関のリフォーム等とボリュームたっぷり。お盆休み前には引き渡したいと考え、急いで見積もり・段取り開始。キッチン・ユニットバスは、タカラさんの物を選んでいただき着工前にショールームで打合せしました。納期が掛かるので、早めに決めるのが鉄則です。これで工事もスムーズに進みます。リビングの暖炉を撤去し、キッチンとの開口を広げることで広く感じる様になり、内装もシンプルな柄にしてモダンな雰囲気になりましたと思います。間取りの方はあまり変えませんでしたが、雰囲気は変わるものですね。これから幸せをいっぱい詰め込んでいって下さいね。ありがとうございました。



齋藤拓也  
S.47.2.9生まれ  
みずがめ座 B型  
好きな飴「ミルキー」



ご結婚に際して大規模リフォームをされた大泉町M様♪



大工さんが床張り中



キッチンとお風呂はタカラの商品を選ばれました



## 法ちゃんのつぶやき

主人の車を初めて運転した杉本が語ります。スポーツタイプの車なので、背の低い私には座席が低く前が見えにくいので怖くて運転しなかったんですが、関西に帰省する時に高速だったら大丈夫と言われて渋々運転しました。座席を一番上まで上げて座布団をしいて、視界良好！サービスエリアから発進、本線に合流後ハンドルに付いているボタンの操作を教えてもらしながら走行、最近の車の機能にビックリ！速度を設定しておけばアクセルもブレーキも自動、おまけにハンドルまで自動、前を見てるだけでいいんです。前を走ってる車に追従して走っているので楽。もっと早くに運転すれば良かったです。全てを車に任せるのは危険なので手はハンドルに、足は緊急時ブレーキを踏めるようにしていかないといけません。ハンドルから手を離すと、「ハンドルから手を離さないで」とメッセージが流れきました。運転できたのは高速だけで、一般道はまだまだ無理な私。六十の手習いでした。



杉本法子  
S.37.2.23生まれ  
うお座 A型  
好きな飴「パインアメ」

# Yum! Yum!

【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由來したグルメレポートをお送りします】

今月3歳になった甥っ子。まだ続いているアンパンマンブーム。ばいきんまんの方が好きで「ばいきんまん頑張れ」と応援している甥っ子が、可愛くって仕方ない伯母バカです。

今回、ご紹介するのは、佐野市にある知る人ぞ知るお店「麺どころ あいば」さんです。ログハウス風の風情ある建物で、薪ストーブもあって温かみのあるお店です。メニューはもりそば、かけそば、大根そばなどがあります。悩んだ末、選んだのは「もりそばとてんぷら」。そばは冷たい派の私。ツルっと入ってくる喉腰の良さが好きです。そばの風味が強く、とても美味しかったです。てんぷらは大きい椎茸が絶品でした。営業時間は午前11時～午後2時までランチのみ、定休日は月・火・水曜日です。お近くに行った際は、ぜひ寄ってみてくださいね



「麺どころ あいば」  
佐野市下彦間町102

山田香織  
S.57.6.12生まれ  
ふたご座 AB型  
好きな飴  
「パインアメ」



もりそば+てんぷら ¥1,300



かけそば+てんぷら ¥1,300



島田悟志  
S.52.5.19生まれ  
おうし座 A型  
好きな飴  
「龍角散のど飴」



【最近スタッフが購入した あんなモノこんなモノをご紹介するコーナー】

社長 「龍角散ダイレクトスティック ピーチ味」

山田 新聞「スポーツ報知」巨人情報収集

定方 ゲーム「スーパーマリオブラザーズ ワンダー」

斎藤 ダイワの電動リール「レオブリッツ200JL」

島田 インターネット用「BUFFALOのルーター」

坂西 涼しくなったので「厚手のシャツ」

奥さん 秋冬に向けて「靴2足」

芳恵 「花苗」ようやく花いじりが出来る季節

杉本 ドックフード「ロイヤルカナン12+」



我が家のインターネットは、通信が遅かったり、繋がらなかったり、勝手に切れたりと環境が良くありませんでした。知り合いに相談すると、ルーターが古いかもしれないとのアドバイスをいただきました。通信機器に疎い島田は電気屋まで行き、説明を受け、悩みながらも無事購入。おかげさまで、面白いようにサクサクとスピードアップし、安定した通信が可能になったので、よりインターネットを楽しむことが出来るようになりました。

# 今月のお題 「ことわざ」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー

社長 「道具と病気は軽い方がいい！」by U

山田 「可愛い子には旅をさせろ」だけど姪っ子にはさせられない！

定方 「親の心、子知らず」自分が親になって親の気持ちがわかった

齋藤 謎の数は5~6万個だって。知っている謎は数えられる程(笑)

島田 強い意志が結果を導き出す「一念天に通ず」

坂西 「秋の日はつるべ落とし」すぐ暗くなってしまって仕事も切り上げ

奥さん 「百聞は一見に如かず」自分の目で確認することを大切にします

芳恵 「実るほど頭を垂れる稻穂かな」謙虚さを忘れずに生きたい

杉本 「六十の手習い」まさしく今の私です。これから色々なことに挑戦！



来月のお題は「今年一番のラッキー」です☆お楽しみに

## 編集後記「お母ちゃんが行く」

「上毛かるた」にちょっと自信がある芳恵です。群馬県民なら馴染みの深い上毛かるた。先日、上毛新聞に気になる記事がありました。「ち」の読み札が30年ぶりに変更予定で「力あわせる百九十万」になるとのこと。皆さんが記憶の中で親しんでいる「ち」の数字はいくつですか？

上毛かるたの初版は1947年で、当時は「百六十万」だったそうです。その後人口が増えるたびに10万人単位で改訂を続け、私が一番一生懸命やっていた頃は「百八十万」、1993年に「二百万」となって今に至るそうです。熱中している時の記憶というのは恐ろしいもので、当時から40年近くたった今でも「ち」と言えば、私の中では「百八十万」なのです。家で娘達に読んであげる時も、どうも「二百万」はしっくりこない！今回の改訂で、きっと娘達も同じ思いをするでしょう。全国を見ても、こんなに「県の人口」をすらりと言える国民は、いないのではないかと思います。群馬の名所や偉人も、自然とみんなの頭に入っている♪素晴らしい愛県心だなあと、朝からちょっとクスッとしました。

先日、定期テストやダイエットの期間があって長女にお弁当を作らなくていい日が続きました。たまに「明日要らない」と言われるのは嬉しいのですが、日課になっているので作らないことが寂しく感じます。「来週からまたよろしくね。少なめにしてね」と言われてウキウキしたバカな母親です(笑)作ってあげている気持ちでいたけれど、作らせてもらってるのかな(^\_-)-☆もうお弁当作りを卒業している先輩ママに「今の時期を楽しんで！何もなくなると寂しいわよ」とアドバイスを貰いました。早く気付けて良かった♡毎日楽しめます。



編集長 中村芳恵  
S.49.12.5生まれ  
いて座 O型  
好きな飴  
「ライオネス  
コーヒー キャンディ」

